

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711172 - R. AMELIA SARI

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	Inform consent belajar lg ttg risiko dan meminta kesediaan pasien, pemeriksaan palpebra superiornya dibalik y dik klo ga ga keliatan cobble stononya, bs dibalik pakai cottonbud, lalu utk obat belajar lagi ya, utk vernal obatnya apa, lalu edukasinya kurang lengkap hrs gmn
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	PF: px ROM MTP tidak dilakukan//dx tidak tepat, sebenarnya dx awal sudah benar dek//th benar namun masih kurang kolkisin
IPM 2 THT	baca perintah dg teliti ya, kamu tidak menyebutkan DD, px fisik tidak cuci tangan, pasiennya kan demam harusnya tetap diberi antipiretik
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	pemeriksaan darah rutin untuk apa ya? harus ada alasannya lho jangan asal ngecek, pemeriksaan penunjang apa aja selain GDS? yang standar di puskesmas lho.. hehehe, edukasi tanda-tanda kegawatan belum dijelaskan, paling sering hipo/hiperglikemia, dosis metformin 3 dd 1 kebanyakan,
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	ax dan px baik.dx benar
IPM 5 KARDIOVASKULER	belum menanyakan r.sosial, pemasangan EKG: chest lead salah: V5 (mestinya hitam) tertukar dengan V4 (mestinya coklat), V4 juga pasangannya bukan di parasternalis tapi midclavicularis ya. belum interpretasikan EKG, dx STEMI sbetulnya sudah benar, sayangnya belum menyertakan hipertensi grade I jadi salah, terapi: dosis aspirin, CPG, O2 salah, morfin dosisnya 1-5mg IV bukan IM.
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	Anamnesis: keluhan penyerta (batuk,Pilek)??, hal yang memperingan? ; Melakukan tes/prosedur: menyebutkan 3 prosedur dan interpretasinya benar 3 ; Diagnosis: gradenya salah,DD ok ;Farmakoterapi: menyebutkan 3 macam obat; Komunikasi: cukup ; Profesional: rujuk/konsul jika tidak ada perbaikan, lebih teliti.
IPM 7 INTEGUMEN	Anamnesis, hal yang memperberat keluhan dan riwayat atopi keluarga seharusnya ditanyakan. Pemeriksaan fisik belum dilakukan dengan prosedur yang benar, seharusnya dimulai dengan cuci tangan serta pengamatan menggunakan lup dan senter. Diskripsi UKK benar sebagian. Diagnosis dan DD tidak tepat. Terapi tidak tepat. Diagnosis tidak tepat, sehingga edukasi tidak tepat sesuai kasus pasien.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	belum tanya RPK, kebiasaan. periksa nadi dan respirasi kok tdk lihat jam. termometer belum diambil pasien sdh diminta kembali ke kursi. pecah dech termometernya. DD dispepsia tdk tepat utk kasus ini.
IPM 9 GENITOURINARIA	Usulan penunjang sudah benar, namun interpretasi kurang tepat, diagnosis anda salah, ureterolithiasis, tolong pelajari lagi BNO, batu itu akan membuat gambaran apa? dan letaknya pada kasus ini di mana? pemasangan kateter sudah ok